

Conseil d'arrondissement du 12 novembre 2024

Vœu présenté par Didier Antonelli, Guillaume Durand et les élu.e.s de la majorité municipale du 14^{ème}, relatif au mauvais fonctionnement du service Velib' dans notre arrondissement

Considérant le nombre considérable de mauvais retours émanant des utilisateurs du service Velib' dans notre arrondissement,

Considérant que le nombre d'abonnés dans le XIV^{ème} comme dans tout Paris a considérablement augmenté en 2024,

Considérant que depuis l'enquête du Parisien de mai 2023 concluant par : « *Le XIV^e arrondissement est l'arrondissement le plus en difficulté : en moyenne, ses stations enregistrent 18,6 % de disponibilité (22,1 % le matin, 14,3 % le soir)* », aucune amélioration du service n'a pu être constatée,

Considérant que Smovengo ne communique pas sur les problèmes que rencontrent les usagers de notre arrondissement

Considérant les interpellations passées du Syndicat Autolib' Velib' Métropole (SAVM) sur la situation particulière de notre arrondissement,

Sur proposition de Didier Antonelli, Guillaume Durand et des élu.es de la majorité municipale du 14^{ème}, le conseil du 14^{ème} arrondissement émet le vœu que la société Smovengo :

- étudie particulièrement les raisons de ce déficit logistique localisé dans le XIV^{ème} arrondissement
- mette en place au plus vite les solutions pour permettre aux habitants du XIV^{ème} d'utiliser le service Velib' de manière optimale.